
Der Ausschuss beauftragt die Verwaltung, den städtischen Einzelhandel und die 
Gastronomiebetriebe zu dieser Thematik nochmals anzuschreiben, auf die 
Möglichkeit der Toilettennutzung in öffentlichen Gebäuden erneut hinzuweisen und   
in einer der nächsten Sitzungen zu berichten. 
 


